

# UNDIP WEEKLY

Produced by Humas UNDIP

## **MENDIKBUD: PROGRAM MERDEKA BELAJAR-KAMPUS MERDEKA SIAPKAN LULUSAN BERKUALITAS YANG SIAP KERJA**

Baru saja Universitas Diponegoro menggelar Launching Program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka di Lingkungan Universitas Diponegoro pada Kamis(13/8/2020). Acara yang dikemas Company Gathering bertajuk Launching Kegiatan Merdeka Belajar-Kampus Merdeka mengangkat isu Strategic Collaboration in Creating High Work Force University-Company digelar secara daring di Ruang Sidang Rektor kampus Undip Tembalang.

Launching Program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka oleh Mendikbud RI Nadiem Anwar Makarim,BA.,MBA dengan diikuti lebih dari 500 perusahaan mitra PT Undip Citra Ciptaprima dan Rektor dari beberapa perguruan tinggi di Indonesia. Dalam sambutannya, Mendikbud Nadiem Anwar Makarim menyampaikan apresiasi kepada Universitas Diponegoro yang sudah jemput bola melaksanakan program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka dengan menggandeng banyak perusahaan sebagai mitra untuk implementasi merdeka belajar. Lebih lanjut Nadiem menegaskan bahwa, "Merdeka belajar adalah merdeka untuk mencari pengalaman dan ilmu yang relevan dengan magang di perusahaan atau institusi di luar kampus".

*Bersambung ke halaman berikutnya...*

**DWP UNDIP RAIH POSISI KETIGA TERATAS KATEGORI THE BEST PERFORMANCE**

**TERDAMPAK COVID-19 RIBUAN MAHASISWA UNDIP DAPAT KELONGGARAN UKT**

**UNDIP KEMBANGKAN KERJASAMA PENELITIAN DENGAN PERUM PERHUTANI**

Tujuannya dengan magang dan mencari pengalaman yang relevan dengan ilmu yang didapat dari perusahaan adalah untuk menciptakan lulusan yang berkualitas dan siap kerja. Selanjutnya, Nadiem menjelaskan bahwa Pemerintah akan mendukung program merdeka belajar-kampus merdeka ini dengan memberikan insentif pada perguruan tinggi untuk melakukan kerjasama, mengundang praktisi dari perusahaan untuk mengajar dan pertukaran dosen untuk memperkaya pengetahuan dan pengalaman.

Adapun bagi perusahaan, program merdeka belajar ini adalah program ekstensi untuk menjaring lulusan, bibit-bibit baru, calon pegawai yang handal dan siap kerja. Senada dengan Mendikbud, Rektor Universitas Diponegoro Prof. Yos Johan Utama, SH., M. Hum. mengucapkan terima kasih atas sambutan dan dukungan Mendikbud dan juga Pemerintah untuk program merdeka belajar-kampus merdeka. Prof. Yos melaporkan bahwa Undip telah melakukan perbaikan kurikulum yang disesuaikan dengan program merdeka belajar pada setiap program studi. "Kami sangat mendukung program merdeka belajar-kampus merdeka yang dicanangkan oleh Mendikbud pada tanggal 24 Januari 2020", ungkap Prof. Yos. "Karena itu Undip membangun link and match dengan lebih dari 1500 perusahaan di Indonesia yang dikelola oleh PT Undip Citra Ciptaprima", jelasnya.

*Bersambung ke halaman berikutnya...*

# UNDIP WEEKLY

## SUSUNAN REDAKSI UNDIP WEEKLY

### Redaktur Pelaksana

Utami Setyowati

### Editor

Ninok Hariyani

### Reporter dan Fotografer

Oktora Adi

Titis Dyah

Ahmad Mulyadi

Hanang Tri Asnawi

Fatiha Asti

Fillmore Galih

Audy Evan

Faris Aswihani

Zarkasi Anhar

Riska Kusuma

### Layouter dan Desain Grafis

Diska Rahmita Gasti

Lulusan Undip banyak diserap di dunia kerja, masuk nomor tiga teratas versi QS rankings sebagai perguruan tinggi yang lulusannya banyak diterima dunia kerja. Prof Yos juga menerangkan tidak hanya menyiapkan calon pegawai yang handal, tetapi Undip juga mendidik lulusan untuk menjadi entrepreneur atau pengusaha.

Acara Company Gathering dengan kegiatan Launching Program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka UNDIP ini menghadirkan pembicara Prof. Dr. Ir. Budiyo, M.Si. selaku Dekan Sekolah Vokasi yang memaparkan materi Link and Match for University and Company. Prof Budiyo mengatakan model link and match antara Industri dan Perguruan Tinggi diibaratkan dengan sebuah pernikahan. Juga berkaitan dengan menyiapkan suatu masakan yang lezat. Kampus membuat kurikulum yang baik disesuaikan dengan kebutuhan industri "Industri memiliki pesanan masakan yang sangat lezat, kampus membuat yang baik, maka resepnya harus dibuat bersama antara kampus dan industri. Di antaranya bisa dilakukan dengan memberi kesempatan mahasiswa magang, pelatihan dosen dan mahasiswa oleh kalangan industri," kata Prof Budiyo saat memaparkan Model Link and Match antara Industri dan Perguruan Tinggi.

Hadir pula sebagai pembicara Fitrie Arianti, SE., M.Si., yang menjabat sebagai President Director PT Undip Citra Ciptaprima yang menjabarkan tentang Career Development System. "Kami sangat berterima kasih dengan

bapak ibu semuanya yang telah bergabung dan ikut serta membangun SDM mulai masih berstatus mahasiswa serta menerimanya setelah lulus. Kompetensi yang kami siapkan membuat alumni Undip siap masuk dunia kerja. Kami juga senang karena company member telah menyiapkan kesempatan kerja yang sesuai," ujarnya saat menjabarkan materi Career Development system. Fitrie juga menyampaikan bahwa Undip melalui PT UCCP saat ini telah memiliki program percepatan kompetensi mahasiswa dan lulusan agar siap memasuki pasar kerja di era covid dan post-covid mendatang.

Adapun sebagai moderator Wakil Rektor I Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Prof. Budi Setiyono, S.Sos., M.Pol.Admin, Ph.D.



## UNDIP MENJADI PILIHAN FAVORIT CALON MAHASISWA

Baru saja diumumkan yang lolos SBMPTN tahun 2020. Pengumuman Hasil Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) 2020 diumumkan oleh Lembaga Masuk Perguruan Tinggi (LMPT) melalui laman utama <http://pengumuman-sbmptn.undip.ac.id> yang dapat diakses pada laman mirror pada web masing-masing perguruan tinggi negeri pada hari ini Jumat(14/8/2020).

Adapun untuk pengumuman lolos SBMPTN 2020 UNDIP dapat diakses di laman: <https://sbmptn.undip.ac.id>. Total pendaftar SBMPTN tahun 2020 sejumlah 51.418 orang. Sementara yang diterima sejumlah 3042 orang. Dari total peminat, prodi Psikologi menduduki peringkat paling atas, disusul Hukum, Kedokteran Umum, Manajemen, dan Ilmu Komunikasi.

Rektor Undip Prof. Yos Johan Utama menyampaikan ucapan selamat bagi yang lolos diterima melalui Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) 2020. Lebih lanjut Prof. Yos menuturkan bahwa tujuan pendidikan Undip adalah menghasilkan lulusan yang memiliki profil COMPLETE (Communicator, Professional, Leader, Thinker and Educator). Selain pula memiliki keunggulan nasional dan internasional serta dapat berkontribusi pada

pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi, seni, budaya dan olah raga.

Prof Yos juga menjelaskan, “mengingat masih masa pandemi, kegiatan untuk pembekalan calon mahasiswa baru dilaksanakan secara daring”. Informasi lengkap dapat diakses di laman: [undip.ac.id](http://undip.ac.id). atau via [halo.undip.ac.id](http://halo.undip.ac.id)

## UNDIP KEMBANGKAN KERJASAMA PENELITIAN DENGAN PERUM PERHUTANI

Universitas Diponegoro (UNDIP) mengembangkan program kerjasama penelitian dengan Perum Perhutani. Program kerjasama meliputi penelitian kehutanan, sumber daya hayati dan lingkungan. Jalinan kerjasama ditandai dengan Penandatanganan Kesepakatan Bersama Antar Perum Perhutani dengan UNDIP pada hari Jumat (14 Agustus 2020) bertempat di Ruang Sidang Rektor Lt. 2 gedung Widya Puraya kampus UNDIP Tembalang.

Sebagai Pihak Kesatu Perusahaan Umum (Perum) Kehutanan Negara (Perum Perhutani) yang diwakili oleh Wahyu Kuncoro selaku Dirut Perhutani. Adapun Pihak Kedua adalah UNDIP yang diwakili oleh Rektor UNDIP Yos Johan Utama. Dalam Kesepakatan Bersama (Memorandum of Understanding) antara Perusahaan Umum (Perum) Kehutanan Negara dengan universitas Diponegoro tentang Pelaksanaan Perguruan Tinggi dalam Bidang Penelitian, Pendidikan dan Pengembangan Kehutanan serta Pengelolaan Aset pada lokasi Kawasan Hutan Dengan Tujuan Khusus (KHDTK) Penggaron nomor 23/MOU/DIR/2020 dan nomor 4584/UN7.P/KS/2020 tertanggal 14 Agustus 2020 dimuat beberapa hal dan aturan.

*Bersambung ke halaman berikutnya...*

Pihak Kesatu yakni Perum Perhutani diberi tugas dan kewenangan oleh Pemerintah untuk menyelenggarakan pengelolaan hutan di Provinsi Jawa Tengah, Provinsi Jawa Timur, Provinsi Jawa Barat dan Provinsi Banten kecuali Hutan Konservasi berdasarkan prinsip-prinsip pengelolaan hutan lestari dan tata kelola perusahaan yang baik. Sementara Pihak kedua UNDIP sebagai Perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum mempunyai tugas dan fungsi dalam kegiatan di bidang penelitian dan pengembangan kehutanan, keanekaragaman hayati dan lingkungan. Sesuai kesepakatan untuk tujuan pendidikan, penelitian dan pengembangan adalah pengelolaan kawasan hutan yang terletak di RPH Gedawang dan RPH Susukan, BKPH Penggaron KPH Semarang di Divisi Regional Jateng sebagai Kawasan Hutan Dengan Tujuan Khusus (KHDTK Penggaron) kurang lebih 100 Ha.

Dalam sambutannya, Dirut Perhutani Wahyu Kuncoro menyampaikan bahwa Perhutani adalah satu dari 114 BUMN yang bergerak di kehutanan. Luas Hutan di Jawa dan Madura sekitar 2.4 juta hektar. Sementara 62% dari total luas hutan terletak di Jawa Tengah. "Untuk itu Perhutani sangat menyambut baik kerjasama dengan UNDIP mengelola hutan sebagai sarana pendidikan, penelitian dan pengembangan berbasis konservasi", tutur Wahyu Kuncoro. Mengingat sebagian besar penduduk tergantung pada produk hutan.

Senada dengan Dirut Perhutani, Rektor UNDIP Prof Yos Johan Utama berterima kasih atas kepercayaan Perhutani menggandeng



UNDIP turut mengelola hutan dengan memperhatikan prinsip-prinsip konservasi. “Untuk implementasi oleh Sekolah Pascasarjana dengan melibatkan peneliti dari Undip”, ujar Beliau. “UNDIP adalah excellent research university yang telah banyak memberikan kontribusi dan kemanfaatan bagi masyarakat”, imbuhnya. “Tentu saja dalam pengelolaannya didukung banyak

keilmuan yan relevan seperti ilmu lingkungan, teknik, ekonomi maupun sosial”, ungkapnya.

Sesuai kesepakatan MOU berlangsung selama satu tahun. Dimulai tanggal 14 Agustus 2020 hingga 13 Agustus 2021. Dalam perjalanannya nanti ada pula kemungkinan untuk diperpanjang.



## KULIAH AWAL MABA UNDIP 8 SEPTEMBER 2020 WAJIB PAKAI SSO

SEMARANG - Kuliah awal semester gasal Tahun Akademik 2020/2021 Universitas Diponegoro (Undip) Semarang akan dimulai pada 8 September 2020, dan mewajibkan semua mahasiswa memakai SSO (Single Sign On) yang aktif karena sebagian besar kegiatan perkuliahan dilakukan dalam jaringan (Daring) atau online memakai Microsoft Teams. Berdasarkan Pengumuman dari Rektor Undip bernomor: 44 / UN7.P / PENG / 2020 tersebut, sebelum perkuliahan dimulai para mahasiswa baru (Maba) harus mengikuti kegiatan orientasi kampus yang dilaksanakan pada 3 dan 4 September 2020 mulai pukul 08.00 - 16.00 WIB. Pada kegiatan yang diselenggarakan secara daring oleh masing-masing fakultas dan sekolah itu, akan diberikan penjelasan tentang peraturan akademik, mekanisme proses belajar mengajar, serta pengenalan fasilitas yang tersedia di kampus.

Dalam pengumuman yang ditandatangani Rektor Undip, Prof. Dr. Yos Johan Utama S.H., M.Hum, ditekankan agar mahasiswa baru memastikan akun Single Sign On (SSO) dalam kondisi aktif. Mahasiswa yang belum memiliki atau bermasalah dengan akun SSO, dapat menghubungi Helpdesk IT Undip melalui email [helpdesk@live.undip.ac.id](mailto:helpdesk@live.undip.ac.id) atau tiket ke aplikasi [helpdesk.undip.ac.id](https://helpdesk.undip.ac.id) atau chat online HaloUNDIP.

Satu kegiatan lagi sebelum perkuliahan dilakukan selain orientasi, adalah pengisian Isian Rencana Studi (IRS) yang dijadwalkan berlangsung pada 5 dan 6 September 2020 pukul 08.00 - 16.00 WIB dan dilakukan secara daring dari fakultas masing-masing.

Adapun agenda sebelum hari H pelaksanaan kegiatankuliah, akan diselenggarakan Upacara Penerimaan Mahasiswa Baru secara virtual pada 7 September 2020 dimulai pukul 09.00 WIB. Meski secara daring, "Untuk mengikuti upacara ini, mahasiswa baru wajib mengenakan pakaian atasan putih, bawahan hitam," tulis pengumuman tersebut. Sementara untuk kegiatan perkuliahan yang dilakukan secara daring, mahasiswa diminta menyesuaikan dengan jadwal kuliah yang ada, dan tetap mengenakan pakaian bebas namun rapi.

Untuk program pendidikan karakter bagi mahasiswa baru yang dijadwalkan pada 18 - 20 Januari 2021 pukul 08.00 - 16.00 WIB, ada kemungkinan kegiatannya selain secara virtual juga dilakukan dengan pertemuan secara luring. "Untuk pelaksanaan pendidikan karakter ini tentunya akan menyesuaikan kondisi, mengingat kita tidak belum tahu kapan pandemi Covid-19 berakhir, harapannya wabah ini segera berlalu," ujarnya. Pendidikan karakter akan dilanjutkan dengan Orientasi Diponegoro Muda (ODM) akan dilaksanakan pada 23 Januari 2021. Kepastian bentuk pelaksanaannya, masih akan diumumkan lebih lanjut, melihat perkembangan keadaan.

Sementara itu untuk tes kesehatan, akan dilakukan beberapa point yakni tes bebas narkoba bagi seluruh mahasiswa baru, kemudian tes butawarna bagi program studi yang mensyaratkan hasil pemeriksaan kesehatan mata; dan tes psikometri khusus bagi mahasiswa yang mengikuti program studi yang mensyaratkan hasil pemeriksaan psikometri. Untuk penyelenggaraan test fisik bagi mahasiswa baru, akan diinformasikan lebih lanjut melalui website: [rsnd.undip.ac.id](http://rsnd.undip.ac.id). dan melalui laman [www.undip.ac.id](http://www.undip.ac.id). Mahasiswa baru disarankan mengunduh

pedoman kegiatan akademik di website [baa.undip.ac.id](http://baa.undip.ac.id).

Di dalamnya termuat Peraturan Rektor Nomor 13 Tahun 2018 tentang Peraturan Akademik Bidang Pendidikan Program Vokasi Universitas Diponegoro, Kemudian Peraturan Rektor Nomor 4 Tahun 2020 tentang Peraturan Akademik Bidang Pendidikan Program Sarjana Universitas Diponegoro serta Peraturan Rektor Nomor 5 Tahun 2020 tentang Peraturan Akademik Bidang Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Diponegoro; juga jadwal Kalender Akademik Tahun Akademik 2020/2021.



## DWP UNDIP RAIH POSISI KETIGA TERATAS KATEGORI THE BEST PERFORMANCE

Baru saja Dharma Wanita Persatuan (DWP) UNDIP dikukuhkan kepengurusannya pada acara Rapat Kerja dan Pengukuhan Pengurus DWP Badan, Dinas dan Instansi Provinsi Jawa Tengah Periode 2019-2024 pada Rabu(12/8/2020).Pengurus DWP Badan,Dinas dan Instansi periode 2019-2024 dikukuhkan oleh Ibu Tutik Heru Setiadi selaku Ketua DWP Provinsi Jawa Tengah. Terdapat 37 Badan, Dinas dan Instansi yang dilantik dan dikukuhkan secara daring pada hari ini.

Pada acara Pelantikan dan Pengukuhan DWP Provinsi Jawa Tengah,dilaksanakan pula pemilihan The Best Performance untuk tampilan frame foto masing-masing DWP yang oleh panitia penyelenggara. DWP UNDIP

berhasil meraih The Best Performance nomor tiga terbaik. Kriteria penilaian berdasarkan pada kelengkapan atribut, kerapian dan tata ruang yang mendukung.

Usai acara Pelantikan dan Pengukuhan DWP oleh Ketua DWP Provinsi Jawa Tengah, dilanjutkan dengan Rapat Kerja DWP UNDIP yang dipimpin oleh Ketua DWP UNDIP Ibu Asih Budiastuti Yos Johan Utama. Dalam sambutannya, Ibu Asih menyampaikan bahwa DWP UNDIP telah banyak berperan untuk menggiatkan para istri ASN anggota Dharma Wanita untuk berperan aktif mendukung suami untuk selalu meningkatkan performa kerja dan kenyamanan bekerja. "Istri adalah pendorong suami untuk selalu meningkatkan capaian kinerja",tutur Ibu Asih. "Peran istri yang selalu memberi dukungan, menciptakan suasana keluarga yang hangat adalah semangat suami untuk bekerja", pungkasnya.



## TERDAMPAK COVID-19 RIBUAN MAHASISWA UNDIP DAPAT KELONGGARAN UKT

SEMARANG – Ribuan mahasiswa Universitas Diponegoro (Undip) mendapatkan kelonggaran pembayaran UKT (Uang Kuliah Tunggal) dalam berbagai model mulai dari pengurangan pembayaran, penurunan golongan pembayaran, penundaan pembayaran, pengangsuran pembayaran, pemberian diskon sampai pembebasan UKT. Kebijakan tersebut merupakan wujud empati universitas atas wabah COVID-19 yang dampaknya mempengaruhi semua sektor termasuk kondisi ekonomi mahasiswa.

Wakil Rektor II Bidang Sumberdaya Undip, Prof. Dr. rer. nat. Heru Susanto S.T., M.M., M.T, mengatakan hal itu, Selasa (11/8/2020). Menurut Heru Susanto, Undip sangat peduli terhadap kondisi bangsa dan ekonomi masyarakat yang terdampak COVID-19 sehingga diputuskan melakukan kelonggaran UKT. Dia mengatakan, semua mahasiswa diberi kesempatan untuk mengajukan penyesuaian UKT dan memilih berbagai model kebijakan yang ada. Dalam regulasi yang sudah diterbitkan, penyesuaian UKT bagi mahasiswa Undip dapat meliputi pembebasan, diskon pembayaran, penurunan golongan, penundaan pembayaran dan memberi kelonggaran untuk mengangsur pembayaran UKT.

Adapun proses pengajuannya dimulai dari

fakultas atau sekolah, kemudian dilakukan analisis dan klarifikasi atas data dan informasi yang disampaikan dalam pengajuan tersebut. Dilakukannya klarifikasi dalam tahapan pemberian kelonggaran UKT, kata Heru, karena itu menyangkut pertanggung jawaban atas uang negara yang dikelola universitas. Sehingga proses dan pertanggung jawabannya harus jelas dan transparan.

Terhitung sampai 7 Agustus 2020, penyesuaian UKT telah diberikan Undip kepada 1.020 mahasiswa yang terdampak COVID-19 dengan pembebasan atau penurunan golongan. Kebijakan itu diperuntukkan bagi mahasiswa yang orang tua atau pihak yang membiayainya mengalami penurunan pendapatan akibat COVID-19. “ Penyesuaian UKT ini bersifat sementara untuk satu semester dan dapat ditinjau kembali untuk semester selanjutnya,” katanya.

Ada pula keputusan memberikan penurunan golongan UKT secara tetap sampai yang bersangkutan lulus kepada 1.735 mahasiswa yang orang tua atau pihak yang membiayai mengalami penurunan pendapatan yang bersifat permanen. Sementara pembebasan 100% dan diskon UKT sebesar 50% juga telah dilakukan Undip kepada Mahasiswa Tingkat Akhir yang terhambat dalam menyelesaikan tugas akhirnya karena Pandemi COVID-19. Dari jumlah yang mengajukan, sebanyak 96,5% disetujui permohonannya. Tercatat ada 696 mahasiswa yang mendapatkan pembebasan UKT dan diskon 50%.

Untuk mahasiswa yang mengajukan penundaan pembayaran, ada 6.000 mahasiswa yang permohonannya disetujui universitas. Dengan adanya Peraturan Mendikbud 25 Tahun 2020, maka batas akhir pengajuan penyesuaian golongan UKT Semester Gasal 2020/2021 pun diperpanjang sampai dengan tanggal 12 Agustus 2020.

Langkah lain yang dilakukan Undip untuk membantu mahasiswanya yang kesulitan

akibat pandemi COVID-19 adalah dengan pemberian bantuan biaya hidup, memberi bantuan bahan makanan pokok, serta subsidi kuota internet. "Subsidi kuota internet akan diberikan kepada semua mahasiswa untuk Semester Gasal 2020/2021. Semua ini dilakukan Undip sebagai bentuk kepedulian dan tanggungjawab sosial membantu pemerintah dalam mencerdaskan kehidupan bangsa," tukasnya.